

Die Besten des Gauschießens geehrt

Schützengau Mittelmain: Karbachs Schützenmeister Matthias Kern holt Königskette

Karbach Dienstag, 21.06.2016

Schützenmeister Matthias Kern nutzte den Heimvorteil beim Gauschießen und holte für sich und seinen Kleinkaliber-Schützenverein die Gauschützenkette nach Karbach. Er siegte mit einem hervorragenden 19,6-Teiler.

Für den Schützengau Mittelmain nutzte Gauschützenmeister Thomas Müssig die Feier zum 90-jährig Bestehen des Karbacher Vereins, um die Besten unter den angetretenen 180 Schützen des Gauschieß bekanntzugeben und auszuzeichnen.

Gewinner der Ehrenscheiben

Gebührend umrahmt durch das unüberhörbare Auftreten der Böllerschützen des Schützengaus Mittelmain galt die Feier den besten Schützen des Jahres. Neben 40 Sachpreisen, die der Gauschützenmeister in Altersklassen der Schützen verteilte, war die große Schützengemeinde vor allem auf die Gewinner der Ehrenscheiben, Pokale und Königsketten gespannt.

So holte sich Armin Rüppel (SV Frammersbach) die Schützenmeisterscheibe mit einem 152,3-Teiler. Freund (DJK Tiefenthal) gewann die Jubiläumsscheibe »60 Jahre Schützengau Mittelmain«, mit einem 100,0-Teiler. Die Ehrenscheibe des KKS Karbach ging an Bertram Franek (Marktheidenfeld) für seinen 36,4-Teiler und die Ehrenscheibe des Marktes Karbach an Gottfried Hörning (SC Birkenfeld) für seinen 30,8-Teiler. Den Gauwanderpokal Luftgewehr errang die Mannschaft des SV Faulbach (Klaus Kirchner, Lukas Kirchner und Marina Löber) mit 1127 Ringen. Den Wanderpokal Luftpistole sicherte sich die Mannschaft des SC Birkenfeld (Michael Müller, Gerd Gerberich und Gottfried Hörning) mit 1071 Ringen und den Wand Jugendpokal durfte die Mannschaft des SV Neubrunn (Lorenz Decker, Vivien Simic und Marius Lurz) für ein Ergebnis von 1069 Ringen entgegennehmen.

Ehrenpreis für Michael Müller

Der Gauehrenpreis (Schützen) ging an Michael Müller (SC Birkenfeld) für einen 86,8-Teiler; den Gauehrenpreis (Damen) erhielt Anna Väth (SV Bischbrunn) für einen 87,8-Teiler. Bei der Jugend holte Julia Hartlieb (SK Roden) den Ehrenpreis für einen 173,5-Teiler; bei den Senioren Walter Lehrieder (SV Neubrunn) für einen 33,0-Teiler. Der Wanderpokal des Schützengaus ging an Lukas Kirchner (SV Faulbach) für einen 37,2-Teiler und der »Ferdinand-Bätz-Pokal« ging an Karl Fieger (SV Faulbach) für seinen 41,9-Teiler. Jonas Karl Jugendkönig

Eingerahmt von Vivien Simic (SV Neubrunn) als erster Ritter (74,5-Teiler) und Philipp Scheider (SK Roden) als zweiter Ritter (80,5-Teiler) durfte Jonas Karl (SV Faulbach) sich als Gaujugendkönig mit einem 3-Teiler feiern lassen.

Und schließlich freute sich ganz besonders der Gastgeber und Schützenmeister des KKS Karbach, Matthias Kern über den Gewinn der Gaukönigskette für einen 19,6-Teiler. Erster Ritter wurde Lukas Kirchner (SV Faulbach) mit einem 22,6-Teiler und Viktoria Zorn als zweiter Ritter mit einem 29,6-Teiler. Robert Fieger



Für ihre guten Schießleistungen beim Gauschießen erhielten die Sieger im Gau Mittelmain ihre Ehrenscheiben, Pokale und Ehrenketten.

Foto: Robert Heu